

Sesion ordinaria de 16 de Febrero de 1883.

Sesión
Alcalde
Piqueras
Robles
Cabeñuelo
Sotés
Sobejano
Soler D. P.
Colombó
Ullan Sanchez
Dávico
Pagan
Velarde
Almela
Menau
Lorente
Mercader
Gálvez
Payuela
Marín Baldo
Gutiérrez
Sanz
Samaniego.

En la Ciudad de Murcia

y sus Salas Consistoriales hoy diez y seis de Febrero de mil ochocientos ochenta y tres, con objeto de celebrar la presente Sesión ordinaria, se nombraron los Dres del Exmo Ayuntamiento que siguen: D. Eduardo Piqueras, Alcalde presidente, D. Juan Piqueras, D. Silverio Robles, D. José Gómez Cabeñuelo, D. José M. Sotés y D. Andrés Sobejano, que respectivamente lo son, en tanto, quinto, sexto, octavo y noveno Teniente de Alcalde, y los Regidores D. Pinedo Soler, D. Domingo Colombó, D. Juan Ullan Sanchez, D. Teodoro Dávico, D. Julián Pagan, D. Juan Velarde, D. Patricio Almela, D. Juan Antonio Menau, D. Antonio Lorente, D. Fulgencio Mercader, D. Diego Gálvez, D. José Payuela, D. Benito Marín Baldo, D. Gabriel Gutiérrez, D. Roman Sanz y D. Ricardo Marín.

Se leyó el acta de la Sesión anterior y acto seguido pidió la palabra el Dr. Payuela manifestando que aun cuando comprende que el principal objeto de la Sesión es tratar de la variación de trazado del Ferrocarril de Murcia a Alicante con el fin de acortar la distancia con el puerto de Torrevieja, debe no obstante llamar la atención del Ayuntamiento a cerca del acuerdo referente a los puestos propios de la Plaza.

El Dr. Payuela se ocupa sobre el acuerdo de quitar las casetas est

Dijo, que cuando había salido de la Sesión anterior, se trató de quitar las casetas que hay establecidas, frente a la Plaza, y